

UNO MAS UNO

Detienen a dos altos jefes policiales argentinos

BUENOS AIRES, 3 de marzo (UPI y EFE). — Dos altos jefes del departamento jurídico de la policía federal se encuentran detenidos junto con un grupo de abogados, quienes alentaban juicios contra la repartición para obtener ganancias, se informó hoy en tribunales.

Los funcionarios involucrados fueron identificados como el comisario abogado Rafael Nocerino, jefe de la dirección de asuntos jurídicos, y el principal, también abogado, Miguel Gambardella, sobre quienes, junto con los otros detenidos pesa la prisión preventiva acusados de "negociaciones incompatibles con la función pública".

Los delitos airan en torno a que se comprobó quedese desde sus puestos los funciona-

rios permitían que se resolvieran favorablemente los juicios entablados contra la policía federal por indemnizaciones, especialmente de personal incapacitado en actos de servicio.

Por último, la intervención soviética en Afganistán y la mejoría de relaciones con Washington llevaron al gobierno militar argentino a descartar un posible viaje a Moscú del presidente Jorge Videla.

La eventual presencia de Videla en la URSS estaba destinada, entre otros propósitos, a contrarrestar los posibles efectos diplomáticos que pudiera tener la visita que el Presidente argentino hará a China Popular a partir del 31 de mayo próximo.

UNO MAS UNO

Se opondrá el Cono Sur al ingreso de Surinam a la Junta de Defensa

WASHINGTON, 3 de marzo (AP). Las naciones del Cono Sur latinoamericano se opondrían al ingreso de Surinam a la Junta Interamericana de Defensa, temiendo que su admisión sea el "caballo de Troya" que más adelante pueda llevar a la inclusión de otros "nuevos países" del continente, principalmente antillanos, que influyan e incluso "trastornen" los lineamientos estratégicos actualmente impuestos por Argentina, Brasil y Chile, destacaron hoy los observadores.

A sólo tres días de que la Junta considere en reunión secreta la admisión de nuevos miembros, trascendió aquí que

los regimenes militares sudamericanos consideran un "absurdo estratégico que algunos de esos "nuevos países" (Trinidad, Jamaica, Barbados, Granada, Dominica, Santa Lucía, Bahamas y Guyana) puedan "bloquear o dictar decisiones de seguridad continental a países de una masa terrestre y población como la de los australes".

"Es como si Andorra, San Marino y Luxemburgo decidieran las acciones militares europeas en pie de igualdad con Francia, Alemania Federal o Gran Bretaña", señaló un alto oficial latinoamericano que no quiso ser identificado.